

**Kirche** – Ein schönes Herbst-Wochenende: Gomaringer Konfirmanden verbrachten drei Tage in Sonnenbühl

# Lieder, Gebete und Spiele

**GOMARINGEN/SONNENBÜHL.** Wir Konfis von Gomaringen waren im Zeitraum vom 28. bis zum 30. Oktober auf der Freizeit in Sonnenbühl-Erpfingen auf der Alb. Wir haben uns am Freitag um 14 Uhr am CVJM-Heim in Gomaringen getroffen. Dort haben wir Fahrgemeinschaften gebildet, um gemeinsam nach Erpfingen zu fahren. Gegen 14.45 Uhr kamen wir auf der Sonnenmatte in Erpfingen an.

Wir haben uns gleich als Erstes am großen Saal getroffen, da wurden wir recht herzlich aufgenommen. Anschließend haben wir ein Kennenlernspiel untereinander gespielt. Daraufhin sind wir mit unseren »Hausmias« – so nennt man die Betreuer – in unsere Häuser gegangen, haben die Zimmer aufgeteilt und unsere Betten bezogen. Nachdem wir damit fertig waren, haben wir uns alle im Saal

getroffen. Dort wurden uns die Regeln für das Wochenende vorgestellt, und wir haben Lieder gesungen und gebetet. Anschließend hatten wir Zeit für uns und haben in unseren Häuser gekocht und zusammen gegessen als Hausgruppe. Nach dem Essen haben wir uns fertig gemacht und sind wieder in den Saal gegangen. Dort haben wir ein Spiel gespielt, welches »Deal or no Deal« hieß. Wir haben als Hausgruppen gespielt und das jeweils gegen andere Hausgruppen. Gegen 23 Uhr sind wir auf eine große Wiese gegangen und haben ein Geländespiel gemacht. Danach haben wir gegrillt. Gegen 0.30 Uhr sind wir zurück in unsere Häuser gegangen. (ZmS)

*Saskia Klett, Schloss-Schule Gomaringen, Klasse 8a*



*Konfircamp auf der Alb: Die Gomaringer Konfirmanden lernten sich beim gemeinsamen Wochenende im Feriendorf Sonnenmatte besser kennen.*

FOTO: ZMS